

Noticias de Dilworth

Para la semana de

12 de diciembre, 2022

PARA VER LAS NOTICIAS DEL DÍA – diríjase a dilworth.slcschools.org.

Viernes, 16 de diciembre..... Excursión de 4to grado al Planetario – 9:00-12:30

Viernes, 16 de diciembre..... Día corto: salida de la escuela a la 1:45 p. m.

Martes 20 de diciembre..... Excursión de Liderazgo de Compañeros a Highland High – 9:00-10:30

Miércoles, 21 de diciembre..... Club de ajedrez – 7:45-8:45

Miércoles, 21 de diciembre..... Programa de 3er grado – 9:30 para estudiantes; 2:00 para padres

Viernes, 23 de diciembre..... Día corto: salida de la escuela a la 1:45 p.

MENSAJE DEL DIRECTOR

Familia de Dilworth,

Como saben, estamos en la escuela hasta el 23 de diciembre. Esto hace que las familias tomen algunas decisiones sobre su temporada navideña. Sabemos que algunos de ustedes tienen viajes planeados que los llevarán a usted y a su(s) estudiante(s) antes de las vacaciones. Comuníquese con el maestro de su estudiante para que sepa y pueda proporcionar cualquier cosa que el estudiante necesite. Recuerde que leer con su estudiante 20 minutos por noche, especialmente durante el descanso, es una de las mejores cosas que puede hacer por y con él para ayudarlo a mantener y crecer en su lectura.

Gracias por su apoyo a la escuela y/a sus estudiantes.

Atentamente,

Richard Squire, Tyler Horne

Perdidos y encontrados

Venga y revise la exhibición del pasillo de artículos perdidos y encontrados. Los dejaremos en el pasillo hasta el final de esta semana.

NOTICIAS DE LA PTA

El grupo de ajedrez de Dilworth tuvo una gran participación la semana pasada. Únase a ellos nuevamente este miércoles por la mañana a las 7:45 en la sala 148.

Estamos buscando voluntarios para enseñar *Junior Achievement* en la clase de su hijo. JA enseña a los niños sobre dinero, negocios, estudios sociales y carreras. Los voluntarios enseñarán de 4 a 5 lecciones, y cada lección dura unos 30 minutos. Los kits de lecciones tienen instrucciones muy detalladas y contienen todos los materiales que necesitará. Habrá un breve entrenamiento en enero. Las clases se pueden impartir en cualquier momento antes del final del año escolar en un momento que sea conveniente para usted y el maestro de su hijo. Si desea ser voluntario o tiene preguntas adicionales, comuníquese con Jessica Wood en jessatharp@gmail.com.

Estoy buscando específicamente voluntarios para los siguientes maestros: Arnold, Hunt, Rose, Zane, Campbell y Rasmussen.

NOTICIAS DE LA BIBLIOTECA - iLos dragones son lectores!

Semana del 12 de diciembre

Almuerzo de la BATALLA de Libros este 15 de diciembre: los libros a discutir serán "The Barefoot Dreams of Petra Luna," "Chunky," "Becoming Muhammed Ali," & "Double the Danger Zero Zucchini. ¡Todos los estudiantes de 4°, 5° y 6° grado que hayan leído al menos uno de estos libros están invitados a traer su almuerzo ese día y divertirse con los libros sobre que hablaremos!

LEGO's - Creatividad---Durante las próximas tres semanas, K-3rd usará su creatividad e imaginación para crear con ladrillos. Observe cómo se desarrollan sus creaciones en la mesa justo dentro de la Biblioteca.

Lecciones de la biblioteca de esta semana:

Actividad de tallo de *Gingerbread* K-2

Codificación 3-6

Títulos que se usan esta semana con la clase del Sr. Rasmussen: libros de *Gingerbread* en la biblioteca *Dilworth*.

Biblioteca en Instagram: @ dilworth_library en Instagram!!!

¡Feliz lectura! de la señora Park en la biblioteca

Helping Hands/Manos que ayudan

Hola familias de Dilworth,

¡Gracias a todos los que han donado hasta ahora! ¡Tenemos un montón de donaciones y estamos muy impresionados con la generosidad de esta comunidad de Dilworth!

Como recordatorio, las donaciones de este año se destinarán a apoyar la despensa de alimentos de Dilworth (a medida que la estamos aumentando) y la despensa de alimentos de Highland High. Continuaremos recolectando donaciones hasta el 23 de diciembre, así que, si no ha tenido la oportunidad de donar y quiere hacerlo, todavía hay tiempo. Como siempre, con una donación de cualquier tamaño, su estudiante tendrá la oportunidad de decorar un guante para colgarlo en el pasillo. ¡No olvide pedirle que tome uno para decorarlo y devolverlo!

Las cajas de alimentos para las familias de Dilworth que puedan beneficiarse de ellas estarán disponibles para recogerlas la próxima semana. La recogida de cajas de alimentos será anónima; Las cajas estarán disponibles para recoger dentro del auditorio a partir del miércoles 21 de diciembre hasta el viernes 23 de diciembre. Si no puede recoger una caja de comida durante ese tiempo, hágamelo saber; estaré feliz de hacer arreglos para recogerla en otro momento.

Finalmente, con la temporada navideña sobre nosotros, sepa que estoy disponible para apoyarlo a usted y a su (s) estudiante (s). También nos asociamos con nuestro trabajador social del distrito para brindar apoyo adicional. Si necesita algo, comuníquese con nosotros. Estoy disponible en

persona, por correo electrónico, por teléfono y por videoconferencia durante el horario escolar regular.

Si necesita apoyo fuera del horario escolar, si hay una crisis o si necesita asistencia inmediata, comuníquese con cualquiera de los siguientes servicios de emergencia:

Línea Nacional de Crisis:
988

Línea de crisis de HMHI las 24 horas:
801-583-2500

Línea de crisis de Utah
<https://suicidepreventionlifeline.org/>
1-800-273-8255

Aplicación SafeUT
safeUT.org (para enviar mensajes de texto con un terapeuta las 24 horas del día)

Cuídate,
Sra. E.

¡Felices Fiestas, dragones!

Ha sido una temporada divertida y muy ocupada en la sala de arte. ¡Todo el mundo ama la cerámica! Jugar con arcilla y pintar piezas cocidas es una de las cosas más emocionantes que podemos hacer. Desde las sencillas macetas de jardín de infantes hasta las intrincadas macetas en espiral de sexto grado, es maravilloso ver crecer las habilidades de los estudiantes en la construcción manual a través de una amplia variedad de proyectos diferentes. El arte 3D ayuda a los estudiantes a desarrollar la percepción espacial y la destreza, además, la naturaleza táctil del trabajo es muy relajante para muchos estudiantes. ¡Estoy emocionada de que veas el hermoso trabajo que han hecho!

Algunos otros proyectos de este último mes, intercalados entre los días de escultura y acristalamiento:

- Los niños de kínder aprendieron técnicas de pintura de acuarela de aceite resistente y sal. Actualmente están trabajando en casas de gingerbread de papel maché.
- El 1er grado ha hecho siluetas de tamaño natural para su próximo programa de arte, observó y dibujó espirales en la naturaleza y actualmente está haciendo globos de nieve con colores difusos.
- 2do grado pintó su propio papel de collage para crear imágenes de pájaros de nieve. Esta semana terminarán su autorretrato de ángeles de nieve.
- Tazones de tejido de 3er grado para artes de fibra y están creando cascanueces para su programa de arte.
- 4to grado estudió los juguetes de hace 100 años en comparación con los de hoy en día por sus obras de arte que complementaron su programa de música. Ahora están haciendo copos de nieve matemáticamente correctos para sus propias ventiscas de invierno.
- 5to grado cosió y pintó hermosas máscaras para su obra de Shakespeare "Mucho ruido y pocas nueces" y están aprendiendo cómo hacer tarjetas emergentes para las fiestas.

- 6to grado tuvo tiempo adicional para sus esculturas de arcilla ya que sus piezas son muy detalladas, hicieron impresiones de aluminio para el Día de Acción de Gracias y también están haciendo tarjetas emergentes.

Para vislumbrar más la sala de arte de Dilworth, se pueden ver fotos del trabajo de los estudiantes en [Ms Liz \(@mslizarts\) · Instagram fotos y videos](#)

!!!Felices Fiestas!!

Sra. Liz

Ningún empleado o estudiante del distrito debe estar sujeto a discriminación en el empleo o cualquier programa o actividad del distrito por su edad, color, discapacidad, género, identidad sexual, información genética, origen nacional, embarazo, raza, religión, sexo, orientación sexual o estado de veterano. El distrito se compromete a brindar igualdad de acceso e igualdad de oportunidades en sus programas, servicios y empleos, incluyendo sus políticas, procesos de quejas, accesibilidad a los programas, uso de las instalaciones del distrito, adaptaciones y demás asuntos relacionados con la Igualdad de Oportunidades de Empleo. El distrito también ofrece acceso equitativo dentro de las instalaciones del distrito para todos los grupos de jóvenes que figuran bajo el Título 36 del Código de los Estados Unidos, lo que incluye a los grupos de niños exploradores. La siguiente persona ha sido designada para atender los asuntos y las reclamaciones con relación a discriminación ilegal, acoso y represalias: Tina Hatch, Cumplimiento e Investigaciones/Coordinadora del Título IX, 440 East 100 South, Salt Lake City, Utah 84111, (801) 578-8388. También puede comunicarse con la Oficina de Derechos Civiles, Denver, CO, (303) 844-5695.